Santiago, viernes 08 de octubre de 2010

Consejo Directivo Facultad de Medicina C. Alemana – U. del Desarrollo,

Autoridades de la Facultad,

Representantes del Centro de Alumnos (CAMUDD)

**PRESENTE** 

Estimadas autoridades de la Facultad,

Nos dirigimos a ustedes por medio de la presente, con motivo del debate en desarrollo en

torno al cobro de inscripción para el EUNACOM, exámen de caracter obligatorio, con los

alcances conocidos por todos, traspasado al estudiantado por primera vez en su historia de

aplicación.

El miércoles 06 de octubre de 2010, nos reunimos como generación para abordar el tema

y plantear nuestra posición al respecto, elaborando el documento que acompaña a esta carta, ya

que hemos tenido conversaciones con dirigentes estudiantiles de otras Facultades.

En él, expresamos nuestra visión del instrumento de evaluación, las expectativas

respecto de sus alcances y la necesidad de consensuar vías de financiamiento que protegan

tanto los alcances de esta prueba como los intereses de los involucrados en el proceso.

Consideramos necesario participar del debate con propuestas y buena voluntad,

inspirados en los sellos de liderazgo, responsabilidad pública y ética desarrollados a lo largo de

nuestra formación.

Esperando vuestra favorable acogida,

Saludan atentamente a ustedes,

Generación 7º año Medicina

Facultad de Medicina Clínica Alemana – Universidad del Desarrollo